

Jネットの皆様はじめまして

三和中学同窓会 東京支部長 吉田浩一

六月に入りましたが、夏を思わせるような暑い日が続いておりますが、ふるさと上越ネットワークの皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

今回、紹介させていただきます私たちは、三和中学校同窓会の東京支部です。私は平成十八年六月より、渡辺前支部長の後任として駆け出したばかりですので、今後ともよろしくお願い申し上げます。

平成十七年一月に上越市と周辺十四市町村が合併しましたが、私たちの母校三和中学校は三和区のほぼ中央部にあります。母校の同窓会東京支部として会員のみなさまとの交流を図るとともに母校の振興に協力することを目的に創設されました。

それでは少し現在の三和中学校という

校名に至るまでの歴史についてご紹介しましょう。旧三和村というのは、昭和三十年十月に上杉村、美守村、里五十公野村が合併してできた村で、それぞれに上杉中学校、美守中学校、里公中学校があり、上杉中学校と美守中学校が統合されて上美中学校となり、さらに里公中学校と上美中学校が昭和四十七年四月に統合されて現校名の三和中学校になりました。校舎の北側には老松繁る谷内池があり、池に写る校舎と松の景色が今でも思い出されます。

現在、関東地区にはたくさんさんの三和区出身者の方々がいらっしやいますが、当東京支部に六〇〇名以上の方々が会員として登録いただいております。年一回のゴルフなど親睦活動をしておりますので

同窓会東京支部では隔年に総会ならび



に懇親会を開催して同窓会会長はじめ地元三和区振興会の方々、現中学校の校長

先生、恩師の先生などをお迎えして、懐かしい学生時代の思い出話や地元の話にぎやかに開催しております。次回の第十八回総会ならびに懇親会は、平成二十年六月に上野の新潟県人会館で開催する予定で役員一同準備を進めているところでございます。この紙面をご覧になって、三和区ご出身の方がいらっしやいましたらお越しをお待ち申し上げますので、是非いらしてみてください。特に四十代、三十代など若い方々の会員募集をしております。

このたびは、このような機会を作っていただきました和久井会長はじめスタッフの皆様へ感謝申し上げますとともに「ふるさと上越ネットワーク」の活動が益々発展されることをお祈り申し上げます。

